

Kommando zurück bei der Busführung zur Cranger Kirmes

Nach Protesten: Rückkehr zur alten Regelung

Am Mittwoch Punkt 11 Uhr will OB Frank Dudda den Namen des Stargasts der Cranger Kirmes verkünden. Bereits am Dienstag hat die Stadt im Hauptausschuss eine andere Botschaft übermittelt, die vor allem mit dem Bus anreisende Kirmesbesucher freuen dürfte.

Die Überschrift lautet: Kommando zurück! Die Führung der Linienbusse während des Volksfestes werde wieder auf den Stand von 2017 zurückgesetzt, so Kirmesdezernent Johannes Chudziak im Ausschuss.

Wie berichtet, hatte die Überarbeitung des Sicherheitskonzepts 2018 zu einer Änderung der Busführung und der Lage der Kirmeshaltestellen geführt. Die Reform hatten Proteste bei Bürgern und Politikern ausgelöst. Die Wege seien nun viel zu weit, so der Hauptvorwurf.

Es gab 2018 noch einen weiteren Kritikpunkt: Neue Parkverbotsregelungen riefen verärgerte Anwohner auf den Plan. Ob auch hier Korrekturen geplant sind, dazu sagte die Stadt im Ausschuss nichts. loc